



L'aide humanitaire se poursuit en Indonésie



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

L'hygiène, l'éducation et la santé sont la base de l'aide de l'Armée du Salut, suite au tremblement de terre survenu en Indonésie.

Quatre mois après le tremblement de terre de magnitude 7,5 et le tsunami qui ont provoqué des dommages massifs au Sulawesi central, en Indonésie, l'Armée du Salut indonésienne et l'équipe internationale des services en cas d'urgence poursuivent leur soutien humanitaire dans de nombreuses communautés et villages.

Récemment, l'équipe a commencé la distribution des articles du projet WASH (Water, Sanitation, Hygiene ; eau, salubrité et hygiène en français) qui comprenaient un détergent à lessive, un seau avec couvercle, des jerrycans, une moustiquaire, des épuisettes, du savon, des serviettes, du matériel pour les soins menstruels et des articles personnels pour une famille (hommes et femmes, filles et garçons). La première distribution a eu lieu dans le village de Jono Oge dans le district de Sigi Biromaru, où 892 familles ont reçu des kits WASH.

Les autorités locales, y compris la police et l'armée, ont supervisé la distribution, et les kits ont été reçus avec reconnaissance. Le tremblement de terre a détruit de nombreuses maisons dans cette région, qui a également souffert de la liquéfaction du sol, rendant de grandes quantités de terres inutilisables. Des distributions ont également eu lieu à Padena, où la population d'un village a dû être déplacée en raison du tremblement de terre et des glissements de terrain, et à Rogo. D'autres communautés recevront également des kits WASH, pour un total de 4'500 familles assistées.

L'accès routier d'un certain nombre de zones est encore imprévisible, comme des membres de l'équipe internationale des services en cas d'urgence en ont fait l'expérience, en se rendant dans les régions du sud et de l'est de l'île. Il a fallu s'armer de patience avant que les routes ne soient ouvertes, en raison des travaux entrepris pour stabiliser les anciennes voies ou, dans certains cas, la création de nouvelles routes pour remplacer celles qui ont été détruites par les glissements de terrain.

L'Armée du Salut offre un soutien continu aux cliniques médicales rurales et aux services de conseil en traumatologie, très apprécié dans les 26 villages desservis et plus de 3'000 patients traités. L'hôpital Woodward de l'Armée du Salut à Palu continue de servir les résidents locaux et ceux qui viennent des zones rurales.

De nombreuses écoles, dont un certain nombre sont dirigées par l'Armée du Salut, exercent à présent depuis des tentes, alors que les plans de financement pour la reconstruction des salles de classe sont finalisés. Un enseignant, travaillant dans une tente utilisée pour trois classes différentes, a parlé à l'équipe de service en cas d'urgence des défis qu'ils rencontrent, mais également de la grande joie qu'ils ressentent à pouvoir enseigner.

L'effort de secours et de reconstruction entrepris par l'Armée du Salut nécessite un soutien continu.

Auteur

Victor Mondal et Major Bill Barthau, Service international en cas d'urgence au QGI

Publié le

12.2.2019